

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN FAM (FIBROADENOMA MAMMAE) DIRUANG EUCALYPTUS RUMAH SAKIT EKA BSD TANGERANG

Created by MAS`AMAH

**Subject** : ASUHAN, TUMOR, DADA  
**Subject Alt** : CARE, TUMOR, CHEST  
**Keyword** : payudara;pre dan post operasi fam

### Description :

Fibroadenoma Mammae (FAM) adalah tumor jinak payudara yang paling sering terjadi dikalangan wanita muda sehingga membuat kaum wanita selalu cemas tentang keadaan pada dirinya. Dari data yang didapatkan penulis di rumah sakit tempat penulis melakukan penelitian, FAM merupakan salah satu kasus bedah umum urutan ke empat. Penyebab pasti FAM belum diketahui. Studi kasus ini bertujuan untuk mengetahui gambaran asuhan keperawatan mulai dari pengkajian, intervensi, implementasi dan evaluasi serta menemukan hal-hal baru terkait asuhan keperawatan pada pasien pre dan post operasi FAM. Sampel yang digunakan adalah 5 klien pre dan post operasi FAM. Metode yang digunakan adalah dengan wawancara, observasi partisipatif, studi dokumentasi dan kepustakaan. Pengolahan data dilakukan dengan persentase hasil. Hasil penelitian didapatkan bahwa sebagian besar terjadi pada wanita yang berusia dibawah 30 tahun dan belum menikah. 5 orang atau 100% dilakukan tindakan lumpektomi. Masalah keperawatan yang terjadi pada klien pre dan post operasi FAM adalah cemas dan nyeri. Dimana peneliti menemukan inovasi untuk penanganan masalah cemas dan nyeri secara non farmakologi yaitu “terapi wewangian minyak essensial bunga mawar (rose) dengan cara inhalasi”.

**Date Create** : 02/02/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435046  
**Collection** : 201435046  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor